

Family Home.

Bauen - Wohnen - Renovieren
November/ Dezember 2006



Kanada-Traum

„Zurück zur Natur“ titelt die Bauherrenzeitschrift „FamilyHome“ in ihrer jüngsten Ausgabe einen redaktionellen Beitrag über Massivholzhäuser. Unter den fünf Seiten vorgestellten Hauslösungen befindet sich auch das in 29 Zentimeter dicken Rundstämmen ausgeführte Haus Ontario der Familie Käbller vom Hersteller LéonWood Holz-Blockhaus GmbH. Mit dem Haus hat sich die Familie ein Stück von ihrem kanadischen Traum nach Deutschland geholt, ohne umsiedeln zu müssen. Zur Verwirklichung setzten Käbblers auf ein Ausbauhaus, das der Kreativität des Bauherrn auch im Innenausbau einen weiten Spielraum ließ.

.....

„Vom rustikalen ‚Wildwest-Outfit‘ bis zur überraschend filigranen Architektur: Holzmassivhäuser zeigen viele Gesichter. Diese Vielfalt ist vor allem eine Folge neuer Konstruktionsweisen.“



Kanada-Traum

Freiheit und Abenteuer, Lachsangeln und Bärenjagd: Wie so viele träumte auch Bauherr Daniel Käbller vom Leben in der kanadischen Wildnis. Doch da es zu Hause auch schön ist, verwirklichte das Ehepaar Käbller mit ihren drei Kindern kurzerhand in deutschen Landen den Kanada-Traum in Form eines klassischen Rundbohlen-Blockhauses. 29 Zentimeter messen die Polarkiefernholzer, aus denen die Außenwände aufgebaut sind. Im Gegensatz dazu steht der komplett verglaste Giebel. Das Bausatzhaus des Herstellers LéonWood erhielt den passenden Namen „Ontario“. Auch der Innenausbau des Hauses erfolgte in Eigenregie. Die Kreativität zeigte sich zum Beispiel im Bau einer Treppe aus halbierten Rundhölzern und einem Sicherheitsgeländer aus Hanfseilen. LéonWood

Info 120492

